



18 October/octobre 2024

**Honorary Life Member Nomination - Honorary Colonel Mark Clearihue  
Nomination de membre honoraire à vie - Colonel honoraire Mark Clearihue**

The Royal Canadian Artillery Association constitution states that any person who is deemed to have rendered outstanding service to the Artillery may be elected an Honorary Life Member of the Association at an Annual General Meeting. His/her record of service in The Royal Regiment of Canadian Artillery will normally be the dominant factor in selection.

Les statuts de l'Association de l'Artillerie royale canadienne stipulent que toute personne réputée avoir rendu des services exceptionnels à l'Artillerie peut être élue membre honoraire à vie de l'Association lors d'une assemblée générale annuelle. Ses antécédents de service au sein du Régiment royal de l'Artillerie canadienne seront normalement le facteur dominant de sélection.

Due to his outstanding service to The Royal Regiment of Canadian Artillery and his service to the global community, Honorary Colonel Mark Clearihue was nominated by the RCAA Director of Public Affairs Catherine Gagnon and seconded by the RCAA President Leon Jensen, OMM CD to be an Honorary Life Member of the Royal Canadian Artillery Association.

En raison de ses services exceptionnels au Régiment royal de l'Artillerie canadienne et de son service à la communauté mondiale, le colonel honoraire Mark Clearihue a été nommé par la directrice des affaires publiques de l'AARC, Catherine Gagnon, et appuyé par le président de l'AARC, Leon Jensen, OMM CD, pour être membre honoraire à vie de l'Association de l'Artillerie royale canadienne.

Mark Clearihue was appointed Honorary Lieutenant Colonel of 7th Toronto Regiment, RCA, by Ministerial Order in October, 2016 and completed his term as Honorary Colonel in 2023. At the end of his term, he received the Colonel Commandant's Commendation for his outstanding support to The Royal Regiment of Canadian Artillery. As both Honorary Lieutenant-Colonel and Honorary Colonel to 7th Toronto Regiment, he led significant fundraising efforts for the Toronto Artillery Foundation amongst other accomplishments, but his support and leadership extended throughout the RCA. He was elected to the RCA Senate where he served on several fundraising committees and was

Mark Clearihue a été nommé lieutenant-colonel honoraire du 7e Régiment Toronto, ARC, par arrêté ministériel en octobre 2016 et a terminé son mandat de colonel honoraire en 2023. À la fin de son mandat, il a reçu la Mention élogieuse du colonel commandant pour son soutien exceptionnel au Régiment royal de l'Artillerie canadienne. En tant que lieutenant-colonel honoraire et colonel honoraire du 7e Régiment Toronto, il a dirigé d'importants efforts de collecte de fonds pour la Toronto Artillery Foundation, entre autres réalisations, mais son soutien et son leadership se sont étendus à l'ensemble de l'ARC. Il a été élu au Sénat de l'ARC où il a siégé à plusieurs comités de collecte de



responsible for producing the first Investment Strategy delivered during the RCA Heritage Program. In addition, he served as the key coordinator of all the RCA Honoraries across Canada, ensuring connectivity during national-level video conferences. Honorary Colonel Clearihue served as chair of the UBIQUE 150 Committee and created the UBIQUE 150 communications plan. He is a Director of the Juno Beach Centre Association, which oversees the Juno Beach Centre, Canada's Second World War museum and cultural centre located in Normandy, France. The Centre pays homage to the 45,000 Canadians who lost their lives in defence of Canada during WW2.

The son of an RCAF WW2 veteran, Mark Clearihue was born in Owen Sound, ON. Raised from an early age in the United States, he graduated from Colgate University in 1974 with a Bachelor's of Arts (Economics). He excelled as a distance runner, was a high school state champion and won 12 varsity letters in Cross-Country and Track while at Colgate. Returning to Canada in 1975, HCol Clearihue entered the banking industry and enjoyed a 39-year career with TD Bank Group where he held successive positions in Financial Analysis, Commercial Lending, Branch Management, and Regional Sales Leadership. His final responsibilities centered on leading TD's Secured Lending sales teams across Canada. He retired from TD in 2014. He is a member of Canada Company, a charitable, non-partisan organization that serves to build bridges between business and community leaders and the Canadian military to help CAF personnel receive well deserved support, care, and recognition.

fonds et a été responsable de la production de la première stratégie d'investissement mise en œuvre dans le cadre du programme patrimoine de l'ARC. De plus, il a été le coordonnateur clé de tous les honoraires de l'ARC à travers le Canada, assurant la connectivité pendant les vidéoconférences à l'échelle nationale. Le colonel honoraire Clearihue a été président du Comité UBIQUE 150 et a créé le plan de communication UBIQUE 150. Il est administrateur de l'Association du Centre Juno Beach, qui supervise le Centre Juno Beach, le musée et centre culturel de la Seconde Guerre mondiale du Canada situé en Normandie, en France. Le Centre rend hommage aux 45 000 Canadiens qui ont perdu la vie pour défendre le Canada pendant la 2e guerre mondiale.

Fils d'un vétéran de la 2e guerre mondiale de l'Aviation royale canadienne, Mark Clearihue est né à Owen Sound, en Ont. Élevé dès son plus jeune âge aux États-Unis, il a obtenu un baccalauréat ès arts (économie) de l'Université Colgate en 1974. Il a excellé en tant que coureur de distance, a été un champion d'État de l'école secondaire et a remporté 12 lettres universitaires en cross-country et en piste alors qu'il était à Colgate. De retour au Canada en 1975, le colonel honoraire Clearihue est entré dans le secteur bancaire et a connu une carrière de 39 ans au sein du Groupe Banque TD, où il a occupé successivement des postes dans les secteurs de l'analyse financière, des prêts commerciaux, de la gestion des succursales et du leadership régional des ventes. Ses dernières responsabilités ont porté sur la direction des équipes de vente des prêts garantis de la TD partout au Canada. Il a pris sa retraite de la TD en 2014. Il est membre de la Compagnie Canada, un organisme de bienfaisance non partisan qui sert à jeter des



His efforts over the past six years have certainly made a difference in the overall health and welfare of the RCA.

ponts entre les chefs d'entreprise et les dirigeants communautaires et les militaires canadiens pour aider le personnel des FAC à recevoir un soutien, des soins et une reconnaissance bien mérités.

Les efforts qu'il a déployés au cours des six dernières années ont certainement fait une différence dans la santé et le bien-être généraux de l'ARC.